



SIEGFRIED LEHMANN (MdL)

Siegfried Lehmann MdL
Jahnstr. 7
78315 Radolfzell
Telefon: 07732 - 972443
Telefax: 07732 - 972444
siegfried.lehmann@web.de

Siegfried Lehmann, MdL – Jahnstr. 7 – 78315 Radolfzell

An die Redaktion

Peter Friedrich
Landtagskandidat 2016 für
den Wahlkreis Konstanz
Oberlohnstr. 3;
Neuwerk Atelier 29
78497 Konstanz

Konstanz, 14.10.2015

Gemeinsame Pressemitteilung:

Schulhausbauförderung 2015 – Konstanz und Radolfzell mit dabei!

Die grün-rote Landesregierung investiert weiter in gute Bildung - Landesweit werden 66,7 Millionen Euro ausgeschüttet

Mit der Schulhausbauförderung geht es auch im Kreis Konstanz voran. Wie der grüne Landtagsabgeordnete Siegfried Lehmann und SPD-Minister Peter Friedrich mitteilen, kommen 2015 für den 2. Bauabschnitt der Gebhardsschule in Konstanz 2,3 Mio. € und ein Nachtrag von 230.000 € für das Berufsschulzentrum Radolfzell an Fördermitteln des Landes. „Knapp 50 % der Fördergelder, die für den südbadischen Raum vorgesehen sind, fließen in den Landkreis Konstanz“ freuen sich beide Politiker.

„Mit diesen Investitionen stellt die grün-rote Landesregierung unter Beweis, dass ihr eine gute Bildung und Schulinfrastruktur ein wichtiges Anliegen ist“, betont Minister Peter Friedrich.

Insgesamt bezuschusst das Land im Jahr 2015 48 Schulbauprojekte mit insgesamt 50 Millionen Euro und 43 weitere Bauprojekte für Ganztagschulen mit rund 16,7 Millionen Euro aus Mitteln des kommunalen Finanzausgleichs. Darauf hätten sich Kultusministerium, Finanz- und Innenministerium mit den Kommunalen Landesverbänden (Städtetag Baden-Württemberg, Gemeindetag Baden-Württemberg, Landkreistag Baden-Württemberg) verständigt.

„In den Jahren 2011 bis 2014 wurden bislang über 250 Millionen Euro für Schulbauförderung seitens des Landes aufgewendet. Mit den aktuellen Zahlen überschreitet die Grün-Rote Landesregierung die Marke von über 300 Millionen. Das Land leistet damit einen wichtigen Beitrag zur Unterstützung der Schulträger und die Bereitstellung einer attraktiven Schullandschaft.“, so Siegfried Lehmann.

„Zugleich belegt die hohe Zahl an geförderten Bauprojekten im Ganztagsschulbereich, dass wir die Bedarfe von Familien für eine verbesserte Vereinbarkeit von Familien und Beruf sowie eine gezielte Förderung von bildungsbenachteiligten Schülerinnen und Schüler im Blick haben“, zeigen sich die Politiker der Regierungskoalition erfreut.